



Inauguration du graff park Quimpérois « De Lattre De Tassigny »

Dispositif « Kemper graff »

Discours de l'Association Trust In My Art

Le 18 octobre 2024

Bonsoir à toutes et à tous,

Eh bien ... ça y est ! Le **premier Graff Park quimpérois** est inauguré aujourd'hui ... C'est l'aboutissement d'un long chemin et sans nul doute, le début d'une grande aventure !

La **Convention établie entre la ville de Quimper et l'association Trust in my Art** verra, nous l'espérons, de nombreux artistes émerger localement.

L'accès à la Culture et plus particulièrement à celle du **Graffiti** et du **Street Art**, sa **promotion**, sa **diffusion** ainsi que sa **médiation** ici à Quimper et plus largement en Cornouaille, sont **au cœur de nos missions depuis maintenant 10 ans**.

A travers des événements tels que des jams, des performances ou des expositions, nous avons eu le plaisir de faire découvrir des dizaines d'artistes issus des 4 coins de la France.

Entrer dans un musée ou dans une Galerie d'Art n'est pas chose acquise pour tout le monde. Depuis quelques années maintenant et surtout ces derniers mois, grâce à l'apparition de grandes fresques murales, le Street Art peut se réjouir d'avoir pignon sur rue dans la capitale de la Cornouaille.

Et c'est en quelque sorte **un nouveau musée à ciel ouvert** qui s'offre aux quimpéroises et aux quimpérois.

Ces **artistes** qui animent nos rues sont pour la plupart des autodidactes. Ils ont appris et ils apprennent encore en pratiquant, au gré de leurs rencontres avec d'autres, en échangeant conseils et astuces, le plus souvent en des lieux comme celui qui s'ouvre aujourd'hui.

Car c'est de l'existence du lieu que naissent l'**échange humain** et l'**effervescence artistique**.

Les plus jeunes pourront donc s'y entraîner et les plus aguerri.es s'y perfectionner.

Ce lieu se devait d'être **au service du plus grand nombre** et c'est pour cela que nous avons souhaité y associer la Maison du Patrimoine ainsi que les Maisons de quartier afin qu'elles puissent également l'occuper.

Bien sûr, nous avons et nous aurons à cœur nous-mêmes de l'animer.

Mélange, échange, partage...

Nous remercions vivement la municipalité et ses élu.es qui ont permis que nous nous retrouvions ici ce soir : Madame la Maire, Isabelle Assih, son Adjoint à la Culture, Bernard Kalonn, la Direction de la Culture et les Services Techniques ainsi que toutes celles et ceux rencontrés sur ce projet qui ont oeuvré à nos côtés pour qu'il puisse voir le jour.

Merci à vous et un grand merci aux artistes pour votre présence aujourd'hui car sans vous nos villes et nos vies auraient moins de saveur.